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äer fu~geordneten Hatzl 
u.'1d Genossen 

A n fra 9 e 

an den Bundesminister für Verkehr 
betreffend Schnellbw~nverkehr nach Schwechat. 

Mit. der Ferti<j·3tellung des Bahnhofes Wien-Schwechat-Flughafen wurde 

auch ein stündlicher Babnverkehr zwischen Wien und dem Flughafen 

aufgenommen. 

r'ür die Be\l7ohne:c des 11. Wiener Gemeindebezirkes, Sch"lechats und 

?ischa~ends wäre jedoch ein in kürzeren Intervallen geführter S-Bahn

verkehr außerordentlich wichtig. 

Seitens der Stadt Wien wurde auch oftmals ein Interesse ap. dieser S-Bahnlin.i.e 

gezeigt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister 

für Verkehr die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Können Sie berdits einen möglichen Termin für die Inbetriebnahme 

eines S-Bahraerkehrs, \-lenn mög.' ich bis Fischamend, nennen ? 

2.) Wenn nicht, welche Gründe oder Überlegungen sprechen zur Zeit dagegen? 
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